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N i e der sc hr i f t  

über die 12. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 20.01.2021, 19:00 Uhr, 

Online-Sitzung 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Ratsmitglieder 
Ehmer, Klaus  
Henigin, Patrick  

Mitglieder 
Ercolin, Steven  
Grün, Karin  
Hoffmann, Margarete  
Krumm-Dudenhausen, Stefan  
Lechner, Elias  
Leim, Stefan  
Lube, Eckart  
Schattat, Gabriele  
Wirsching, Ingrid  

Verwaltung 
Boltenhagen, Konstantin  
Engelskircher, Patrick  
Sauter, Christine  

Stellv. Ortsvorsteher/in 
Baßler, Sabine  
Jäger, Helmut  

Ortsvorsteher/in 
Lechner, Volker  
 

Entschuldigt: 
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
4.  Haushaltsansätze 2021  
  
5.  Aufstellung eines Grabkerzenautomates  
  
6.  Festlegung der Standorte der Geschwindigkeitsmesstafel  
  
7.  Bau- und Planungsangelegenheiten  
  
8.  Mitteilungen und Anfragen  
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TOP 4  

Haushaltsansätze 2021 

 

 

 

Die entsprechende Liste hat der  Ortsbeirat im Dezember erhalten. Hier gibt es nach 

Rückfrage des Ortsvorstehers keine Meldungen. 

 

 

 

TOP 5  

Aufstellung eines Grabkerzenautomates 

 

 

 

Der Vorsitzende fragt nach, ob der Ortsbeirat einen Grabkerzenautomat auf dem Friedhof 

möchte. Es wird wie folgt abgestimmt: 

 

Ja:  7 

Nein:  5 

Enthaltungen: 0 

 

Der Standort wird zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt.  

 

TOP 6  

Festlegung der Standorte der Geschwindigkeitsmesstafel 

 

 

 

Herr Lechner informiert über eine entsprechende Mail der Verwaltung. Hier wird gefragt, ob 

andere Standorte wie bekannt gewünscht sind. Er selbst spricht sich dafür aus, die alten 

Standorte beizubehalten und fragt die Anwesenden nach etwaigen anderen Vorschlägen. 

Frau Hoffmann nennt den Bereich Johanniskirchl u. Kreuzstraße. Außerdem bittet sie darum, 

dass dem Ortsbeirat die Messwerte in einer der kommenden Sitzungen vorgestellt werden. 

Frau Baßler spricht sich für die Weißkreuzstraße, gerade Strecke Richtung Paradies, aus. 

Auch die Dr.-Nieder-Str. wäre laut Frau Wirsching ein möglicher Standort. Frau Schattat bittet 

den Vorsitzenden abzuklären, ob die Stadt Geräte hat, welche in der Carl-Friedrich-Gies-Str. 

im Bereich des Kindergartens aufgestellt werden und entsprechende Messungen 

durchführen können. Herr Lechner möchte dies abklären. Er teilt den Anwesenden mit, dass 

man unter https://www.neustadt.eu/Wirtschaft-Verkehr/Verkehr/index.php?NavID=2636.374.1 

die Messdaten einsehen kann. 

https://www.neustadt.eu/Wirtschaft-Verkehr/Verkehr/index.php?NavID=2636.374.1
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TOP 7  

Bau- und Planungsangelegenheiten 

 

 

 

Der Vorsitzende verliest folgende Baugenehmigungen: 

 Neubau eines Einfamilienhauses und einer Garage in der Weinstraße 

 Errichtung einer Carportanlage über drei Stellplätze in der Straße Im Döppelter 

 Umbau und Sanierung eines Winzerhauses in vier Wohneinheiten und Gasträume im 

EG in der Weinstraße.  

Der Ortsvorsteher informiert in diesem Zusammenhang, dass er bei der 

Bauverwaltung wegen dem erforderlichen Parkplatznachweisen gefragt hat. Er 

berichtet über eine entsprechende Mail der Baubehörde.  

Da der vordere Bereich der Weinstraße total verschlammt ist, wird der Ortsvorsteher 

darum gebeten mit den Betroffenen Kontakt aufzunehmen.  

 

 

TOP 8  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Gegenüber des Parkplatzes in der Judengasse wird ein einseitiges Halteverbot 

eingerichtet. 

 Am Baum der Bushaltestelle, welcher vor ca. zwei Jahren gepflanzt wurde, sind 

Parasiten. Herr Lechner wird darum gebeten sich die Sache anzuschauen und der 

Grünflächenabteilung Bescheid zu geben.  

 Der Kleidercontainer auf dem Parkplatz Johanniskirchl muss geleert werden. Der 

Ortsvorsteher soll schauen, dass dem Unternehmen eine Frist gesetzt wird und der 

Container ansonsten dort entfernt wird.  

 Der Stein, welcher von der Stadtverwaltung als Durchgangsperre für den illegalen 

Radweg gesetzt wurde, wird nun umfahren. Es ist bereits eine neue Spur Fahrspur 

gezogen worden.  
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 Der Vorsitzende fragt nach, ob man für die nächste Sitzung einen Termin vereinbaren 

soll, oder sich kurzfristig, Corona bedingt, mit den Fraktionsvorsitzenden austauscht. 

Man einigt sich darauf bei Bedarf sich kurzfristig in Verbindung zu setzen.  

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 22:00 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Volker Lechner Christine Sauter 
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